

PRESSEMITTEILUNG

Auf die Bälle, fertig, los!

schauinsland-reisen unterstützt Capelli Sport Trophy in Duisburg

Duisburg, 13. Oktober 2022 — Am kommenden Wochenende ist es so weit! Die Fußballstars von morgen treten in der Sportschule Wedau beim U13- und U15-Jugendturnier gegeneinander an. schauinsland-reisen unterstützt das Turnier und ist mit seinem Spielmobil, einer Tombola und den Maskottchen Katta und Ingo dabei.

Die Capelli Sport Trophy findet am Samstag und Sonntag (15. und 16. Oktober) von 9:30 bis 18:00 Uhr auf dem Gelände der Sportschule Duisburg-Wedau statt. Eingeladen sind hochrangige Jugendmannschaften aus dem Capelli Sport Netzwerk, z. B. MSV Duisburg, Fortuna Köln, HB Köge, Austria Klagenfurt, Waldhof Mannheim und Altinordu FK aus der Türkei. Das Tagesticket kostet 3,- Euro, das Wochenendticket 5,- Euro. Für Kinder unter 16 Jahren ist der Eintritt frei. Karten gibt es an der Tageskasse der Sportschule Wedau in der Friedrich-Alfred-Allee.

schauinsland-reisen unterstützt das Turnier im Zuge der Aktion „Mini-Helden“ und ist ebenfalls live vor Ort. Das Spielmobil wartet mit zahlreichen Spielstationen auf kleine Sportler und eine Tombola hält viele Gewinne, u. a. Wertgutscheine, bereit. Die Maskottchen Katta und Ingo dürfen an so einem Tag auch nicht fehlen und werden die Mannschaften anfeuern.

Bis zum 26. Oktober läuft außerdem noch das Fußball-Gewinnspiel von schauinsland-reisen, bei dem 5.000 Fußbälle von Capelli an Jugendmannschaften in ganz Deutschland verschenkt werden:

Anmeldung und Teilnahmebedingungen unter schauinsland-reisen.de/gewinnspiel-fussball



BU: schauinsland-reisen ist mit dem Spielmobil, einer Tombola und seinen Maskottchen Katta und Ingo am 15./16. Oktober auf der Capelli Sport Trophy in der Sportschule Wedau vertreten.

PRESSEMITTEILUNG

Über schauinsland-reisen gmbh

schauinsland-reisen blickt auf eine über 100-jährige Unternehmensgeschichte zurück. Der mittelständische, konzernunabhängige Reiseveranstalter mit Sitz in Duisburg ist der viertgrößte deutsche Flugreiseveranstalter und steht für Qualität und Fairness – sowohl Kunden als auch Partnern gegenüber. Zur schauinsland-reisen-Gruppe gehören neben dem Reiseveranstalter eigene Hotels sowie Reisebüros und eine strategische Partnerschaft mit der Sundair. Gerald Kassner, alleiniger Inhaber und Geschäftsführer in der dritten Generation, und seine rund 500 Mitarbeiter setzen konsequent auf den Reisebürovertrieb, gute Erreichbarkeit, Qualität und Kundennähe. Das Ergebnis: Urlaub in besten Händen.